

Aus der Sicht der Verwaltung bestehen keine wesentlichen Konflikte zu dem aktuellen Planentwurf. Erstmalig ist die herausragende Position der Landeshauptstadt Magdeburgs als Oberzentrum der Region in gebührender Weise berücksichtigt worden. Auf der Basis eines neuen beschlossenen Regionalen Entwicklungsplanes ist über die funktionale Beziehung zwischen Kernstadt und Region neu zu diskutieren.

Werner Kaleschky
Beigeordneter für Stadtentwicklung,
Bau und Verkehr

Bearb.: Judith Ulbricht, 61.21
Tel.: 540 5387

1 Scananlage (11 Seiten)